



いちひの1月号



鬼火焚き

令和4年1月9日(日)、午後6時00分に年男・年女8名の方が点火。
やぐらに火をつけると、勢いよく炎が上がり、夜空を焦がし、パンパンと大きな音をたててはじける竹の音で「鬼」と「コロナ」を追い払い、無病息災・厄難消除を祈りました。
コロナ感染の為、飲食はなしでの開催でしたが地域の方もたくさん来ていただきました。市比野中央分団の方々には火の番までしていただき、地区が一体となり無事終了することができました。



青パト年末巡回パトロールを12月28日・29日の両日、午後6時に保健センター駐車場に集合し、青パト隊員が各車両に分かれて市比野の街を巡回して回りました。

隊員の皆さんは、日ごろ夕方子供たちが下校する時間、また高齢者の見守り等もかねて回っていただいています。

交通事故、犯罪等が未然に防げているのも青パト隊員の皆さんののおかげだと思います。地域の皆さんも青パト車両を見かけたらぜひ手を振って応援してもらえればありがたいです。なお、随時隊員の募集を行っています。ご協力いただける方はコミ事務局までご連絡ください。



年始会

令和4年1月8日(土)12:30～旅館薩摩の里で年始会を開催しました。

例年は、1月1日に開催していましたが、年々参加者が少なくなってきたということで、今年は、消防出初式慰労会の前に実施しました。15名の方々が参加され石協会長の年頭のあいさつに始まり、市議会議員の帯田さんの来賓のあいさつがありました。



消防出初式・慰労会



令和4年1月8日(土)、薩摩川内市消防出初式があり、市比野中央分団から6名の方が表彰されました。

薩摩支部長表彰(15年)・・・原田匠さん

鹿児島県知事表彰(10年)・・・鳥越光輝さん。井川竜太さん。徳田博文さん。

在団20年家族表彰・・・上城五月さん(雄二さん)、野川恵美子さん(信行さん)

表彰おめでとうございます。

13:00～年始会の後に慰労会を実施しました。団員はじめ33人の出席があり、団員を労うことができました。

協賛の皆さま、地域の皆様のご協力ありがとうございました。

まだまだ、乾燥の時期が続きますので、火の取り扱いに十分気を付けてお過ごしください。



お知らせ

令和4年4月より、南国交通(株)廃止路線があります。

「車庫前～山田馬場～川内駅～五代循環～山田馬場～市比野」線

「市比野～山田馬場～川内駅」線

「高来住宅～五代～川内駅～山田馬場～上手」線が廃止となります。

薩摩川内市で声かけ事案が発生しました。

日時:1月13日(木)午前7時20分ごろ

場所:薩摩川内市樋脇町市比野上之湯地区内の路上

内容;小学生女兒が登校中車に乗った男から「寒いでしょ。車に乗って待つかんね」と声をかけられました。女兒がきっぱり断ると男は立ち去りました。

特徴:40～50才ぐらい、やせ型、白髪交じりの短髪、黒色ジャンパー着用、シルバー色系の自動車使用。